



▲全校児童による色別対抗応援合戦 (合川北小学校)



▲5・6年生のあめ食い競争 (浦田小学校)



大勢の地域住民も参加した最後の運動会 (浦田小学校)



市内小中学校で運動会 グリンパンドに響き渡る歓声

市内小中学校の運動会が5月の連休明けから始まり、5月13日は最多となる13小学校の運動会が開かれ、五月晴れの下、徒競走や遊競技でグラウンドに子どもたちの歓声が響き渡りました。このうち、米内沢小学校との学校統合のため、今年度限りで閉校となる浦田小学校(神成寿寛校長、児童数23人)では、地域住民や卒業生も招待され、最後の運動会が盛大に開かれました。



▲1年生・ふれあい綱引き (鷹巣中央小学校)



▲3・4年生の持久走 (阿仁合小学校)



▲3年生の持久走 (鷹巣西小学校)



▲3年生・遊競技でのダンス (阿仁中学校)

カメラスケッチ



春爛漫～桜が満開



▲鷹巣中央公園



▲松栄桜並木

▼県立北欧の杜公園



4月上旬は雨や低温で開花の遅れが心配された市内の桜も、4月下旬から暖かい日が続き、大型連休に合わせて開花しました。(撮影日：5月2日)

▼阿仁河川公園

